
R3春に開催の「市長と語る会」での提言等と回答要旨について

浜加積地区

皆様からいただいた主な提言等 その際の回答要旨

①青パト

安全なまちづくり推進センターを浜加積地区にも設立したい
と考えて、現在動いている。市内９地区すべてに安全なまち
づくり推進センターを設立するために市がバックアップしてほ
しい。昨年から浜加積地区と早月加積地区を青パトで巡回し
ているが、現在は北加積地区の青パトである。いずれは９地
区すべてで自分の地区の青パトを走らせられるようにしてほ
しい。

青パトは元々、野町から始まった自主運営のものでした。安全なまち
づくり推進センターを浜加積地区でも設立するのであれば、バックアッ
プしていきたいと思います。

②浜加積地区
公民館（１）

浜加積地区公民館には「浜加積地区自治会連合会」を始
め、現在８つの利用団体の看板が掲げられている。新しく建
て替える公民館は、利用団体が気持ちよく利用できるように
名称を「浜加積地区自治会館」としてほしい。

地区公民館は地区の色々な団体が利用することとなります。公民館は
社会教育法や市の条例である公民館設置条例で位置付けられていま
す。法律に基づいているので対外的な建物の名称は「浜加積地区公
民館」となりますが、掲げる看板についてはこれから地元の方々と協
議していくことになります。

③浜加積地区
公民館（２）

浜加積地区公民館の名称は「浜加積公民館コミュニティセン
ター」にしてほしい。

建物の名称から「公民館」を外すことはできませんが、その後に「コミュ
ニティセンター」とつけることの可否についても協議が必要ですので、こ
の場で回答はできません。

④ガードレー
ルの設置（１）

大富運輸株式会社と北陸鋼産株式会社の横からコンビニへ
向かう用水は深くて危険なので、転落防止のためにガード
レールを設置してほしい。

現地確認のうえ、必要な対策を検討します。

⑤ガードレー
ルの設置（２）

中野島公民館から旧国道８号へ向かう道路（県道栗山・柳
原線）において、ガードレールの設置を昨年の「市長と語る
会」でも要望していたが、進捗はどうなっているのか。

昨年にご提言いただいた用水については、中部土地改良区が管理す
る用水であるため、中部土地改良区、町内会や耕作者の方、新川土
木センター等と現地で協議しました。その際に転落防止柵をつけてし
まうと用水の管理がしづらいとの声もあったことから、現在は中部土地
改良区で農業用用水としての機能を確保した上で、柵を設置できるか
どうか検討して頂いております。

提言等の項目
R3春に開催の「市長と語る会」
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⑥浜加積地区
公民館（３）

法律により公民館は営利目的の団体に部屋を貸すことがで
きないが、ピアノを習いたいという子どもたちがいるのでピア
ノ教室の開催のために使用したい。公民館ではなくコミュニ
ティセンターという位置付けならば営利目的の団体に部屋を
貸すこともできると聞いたので、検討してほしい。

新しい施設についても「公民館」であるので、月謝を受け取るお稽古事
に使用することはできません。
公民館は浜加積地区の方が無償で行うものであればピアノ教室の開
催等も可能ですが、営利目的での使用はできません。「コミュニティセ
ンター」という名称をつけたとしても、浜加積地区福祉センターは現在
の法律の枠組の中で「公民館」として運営します。

⑦コロナ禍に
おける子ども
達のストレス

コロナ禍において子どもたち、特に小・中学校に通う児童・生
徒のストレスが溜まっているのではないか。また、体力も落
ちているのではないかと危惧している。今後の施策はあるの
か。

子どもたちが心身ともに健康であるためには、学校に通学し、友達や
先生に会えることが一番だと考えています。緊急事態宣言下での休校
の影響もあり、一時は体力が落ちたと思いますが、取り返しつつありま
す。今年はスポーツ・健康の森公園で学童体育大会も開催されます。
元の生活に戻していくことが大切だと考えています。

⑧ゴミの出し
方

昨今、ゴミの出し方が非常に悪い人がいて困っている。市か
らのゴミの分別等のチラシやパンフレットは、もう少し噛み砕
いて簡易なものを発行してほしい。また、ゴミの出し方が上
手な町内会があれば、学びたいので教えてほしい。

ゴミの出し方を説明するチラシ等は、もう少しわかりやすいものを考
え、作成できましたら町内会へお配りいたします。また、ゴミの出し方の
見本になるような町内会があればお知らせします。

⑨市の行事の
開催予定

今年の市の行事の開催予定を教えてほしい。

ふるさと龍宮まつりにつきましては、今年の花火大会と街流しの中止
が決定しました。他のイベントについては開催に向けて、今後開催され
るふるさと龍宮まつり実行委員会で協議を続けていきますので、決まり
次第、ホームページや広報等でご案内します。
（その後の実行委員会で今年のふるさと龍宮まつりの中止が決定しま
した。）
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⑩わんわんパ
トロール

わんわんパトロール隊は現在どれだけ登録されているの
か。また、わんわんパトロール隊に登録した時にトートバッグ
を貰ったが、散歩時に手が塞がってしまい危ないので、ポ
シェットのように肩から下げられるものの方が良いと思う。配
布物についても考えてほしい。

わんわんパトロール隊の会員数については現在50人以下と伸び悩ん
でいます。犬の散歩をしながら見守り活動ができて有効だと考えてい
ますので、今後もＰＲを続けて会員数を増やしていきたいと思います。
配布物については散歩時に回収した犬の糞を入れてもらうために、
トートバッグを作成したのですが、頂いたご意見は今後の作成する機
会の参考にします。

⑪地鉄の駅の
案内板

浜加積駅には道路に場所を示す案内板がない。
浜加積駅を利用されるのは地元の方が多く、場所はおわかりいただけ
ていると思います。
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